

Untersuchungen in der Schwangerschaft sind wichtig

Die Untersuchungen geben mir Sicherheit.
Ich Sorge für mich und mein Baby.



Bei der Untersuchung bekomme ich wichtige Informationen.
Ich kann alles fragen.

- Die Untersuchungen macht der Frauen-Arzt oder die Hebamme.
Meistens gibt es jeden Monat 1 oder 2 Termine.
- Alle Untersuchungen werden in meinen Mutter-Pass eingetragen.
Ich lasse mir alles erklären.
Das ist mein Recht.
Wenn ich etwas nicht verstehe, frage ich!
- Die Untersuchungen bezahlt die Kranken-Kasse.
Ich muss nichts bezahlen.



Manchmal bieten Ärzte noch andere Untersuchungen an.
Die bezahlt die Kranken-Kasse nicht.
Es ist meine Entscheidung.
Ich frage genau nach.
Wozu ist es wichtig?
Was kostet die Untersuchung?

Wenn ich keine Kranken-Versicherung habe:
Das ist schwer.
Wo bekomme ich Hilfe?





WICHTIG!!!

Wann rufe ich den Arzt an?

Ich warte nicht bis zum nächsten Termin:

- Brennen oder Schmerzen beim Urin lassen
- Jucken in der Scheide
- Schlecht riechender Ausfluss aus der Scheide
- Fieber (über 38 Grad)
- Mehr als 10 Mal am Tag einen harten Bauch

Wann gehe ich sofort zum Arzt?

- Heftige Schmerzen
- Blutung aus der Scheide
- Flüssigkeit aus der Scheide (mehr als der normale Ausfluss)

Wenn der Arzt nicht da ist:

Not-Arzt anrufen.

Oder sofort in die Geburts-Klinik fahren lassen.

Wichtige Ruf-Nummern:



Frauen-Arzt



Hebamme



Geburts-Klinik



Not-Arzt

Wenn ich keine Kranken-Versicherung habe:
Das ist schwer.
Wo bekomme ich Hilfe?

